

WERBUNG FÜR DEN STAR

Marjolein Wortmann

Raumstation, 23.08.–15.09.; Vernissage: 23.08., 19 Uhr

In der Ausstellung wird die aktuelle Arbeit an dem Projekt „La Mamma“ gezeigt: Die „Werbung für den Star“. Collagen aus Ankündigungsplakaten für Prozessionen, darauf Maria, die „Supermutter“, werden von Marjolein Wortmann kombiniert mit Ankündigungen für einen Zirkus oder mit Politikerplakaten, wie sie auf den Straßen zu finden sind. Die vorgefundenen Inhalte und ihre grafischen und ästhetischen Formen ergänzen oder widersprechen sich – in dem neuen Bild entwickelt Marjolein Wortmann einen eigenen Standpunkt gegenüber dieser öffentlichen Form.

In den Bildern und Objekten wird auf einfache Weise profanes wie

sakrales, privates und propagandistisches kombiniert zu manchmal fast süßlichen, manchmal eher herben Bildern.

Die Arbeiten sind Teil einer ständig wachsenden Rauminstallation: „La Mamma“ die aus hunderten von Teilen besteht.

In einigen Teilen der Arbeit werden Fotos „echter“ Mütter und ihr Zeichen verarbeitet und mit Marienbildern kombiniert: die Kittelschürze (christl. Länder), Djelaba (arabische Länder) oder ein Pyjama oder Jogginganzug (junge Frauen in Sizilien oder Tunesien bei der Hausarbeit). Die Schürzen verbinden als Symbol das öffentliche Bild mit dem Privaten: als Kleidungsstück, als Foto oder Muster in Fotografien oder als Malerei werden sie immer wieder Teil der Bilder von Marjolein Wortmann. So entsteht ein komplexes Bild der Verstrickung öffentlicher und privater Bildern, in großen und kleinen Teilen, als Malerei, Fotografie, Frottage, in Performances und Projekten.

Marjolein Wortmann lebt und arbeitet in Palermo, nachdem sie sich in mehreren Ländern (Niederlande, Belgien und Kolumbien) langjährig aufgehalten hat.

Öffnungszeiten: Fr. 16–19 Uhr und Sa. 12–16 Uhr. Weitere Informationen: www.raumstation.info

Raumstation

Mittelstr. 9 . Bielefeld

MARJOLEIN WORTMANN

